

Adirozal: PLTA KMH akan Segera Tuntaskan Permasalahan Listrik

Soni Yoner - KERINCI.JOURNALIST.CO.ID

Oct 18, 2023 - 19:13



KERINCI, JAMBI – Masa jabatan Adirozal sebagai Bupati Kerinci akan berakhir awal bulan November 2024 atau lebih cepat 5 bulan dari jadwal yang ditentukan.

Ini disebabkan, Bupati Kerinci pertama menjabat dua periode yang dipilih langsung oleh rakyat tersebut akan maju pada pemilihan legislatif untuk DPR-RI. Adirozal sendiri maju dari PAN dengan nomor urut 2.

Selama memimpin Kerinci, kemajuan di segala bidang telah tercapai dengan baik dan dilakukan secara berjenjang dan merata.

Tuntaskan Masalah Kelistrikan dengan dibuktikan Pembangunan yang dirintis oleh Eks Bupati Kerinci Fauzi Siin, kemudian dilanjutkan era Murasman supaya Kerinci menjadi daerah pemasok listrik melalui PLTA Batang Merangin diteruskan dan diperjuangkan oleh Adirozal.

Era Adirozal, pembangunan PLTA mulai dilakukan dan saat ini pelaksanaannya terus berjalan di Muara Imat Kecamatan Batang Merangin Kerinci.

“Selain akan menambah pendapatan daerah di kemudian hari, ribuan tenaga kerja lokal juga terserap dalam pembangunan PLTA tersebut dan roda ekonomi terus bergerak. Itu sendiri sudah dirasakan dan dinikmati oleh masyarakat.” tegas H. Adirozal.

Sebelum dan saat baru menduduki kursi orang nomor satu di Bumi Sakti Alam Kerinci, Adirozal telah berpikir bahwa Kerinci akan sulit akan maju apabila tidak bisa keluar dari masalah untuk mendapatkan listrik yang teratur, layak dan jauh memadai bagi daerah yang akan maju.

Pemikiran Adirozal tentang listrik ini merupakan syarat mutlak untuk memajukan daerah yang dipimpinnya.

Pemikiran dan permasalahan kelistrikan yang dihadapi masyarakat Kerinci dan Sungai Penuh sudah berulang – ulang kali disampaikan kepada wartawan saat mewawancarai ketika itu.

“Yang kita utamakan adalah masalah kelistrikan. Ini yang harus kita urus dan utamakan. Nanti dahulu kita bicarakan yang lain,” ujar Bupati Adirozal.

Melalui pemikiran dan bekerja secara bertahap. Tidak butuh waktu cukup lama untuk menerangkan Kerinci dan Sungai Penuh.

Harapan tersebut sudah mulai tampak terang, tiang dan kabel Sutet sudah terlihat mulai membentang alam Kerinci dan Sungai Penuh, Pasokan listrik dari Palembang kini sudah mengalir bumi sakti alam Kerinci.

Dampak kerja keras Adirozal sudah dirasakan oleh masyarakat Kerinci dan Sungai Penuh hingga pelosok, Kini listrik tidak hanya masuk Desa, tapi listrik sudah masuk wilayah perladangan dan pelosok Kerinci. **(Sony)**